
 

 

 

Recomendação 

Para uma maior facilidade de acesso às Agostinhas 

 

Considerando que: 

I. A bicicleta é um dos veículos não poluentes de maior impacto na mobilidade 

amiga do ambiente e na qualidade de vida em meio urbano;  

 

II. O uso das “Agostinhas” continua a não ter o uso em quantidade desejada, 

mantendo-se ainda um elevado número de automóveis em circulação, pelo que 

todas as alternativas devem ser promovidas e facilitadas; 

 

III. É fundamental aumentar o uso das “Agostinhas”, facilitando o acesso imediato, 

em qualquer momento para qualquer cidadão, de forma rápida, sem transtornos 

para o utente; 

 

IV. Existe a necessidade de melhorias na forma de acesso às bicicletas fornecidas 

pela Câmara Municipal, as “Agostinhas”, que atualmente têm um processo 

burocratizado e exigente na deslocação pessoal aquisição de um cartão físico, 

tornando-se num entrave à sua difusão e uso mais frequente; 
 

A Assembleia Municipal de Torres Vedras, reunida em 20 de fevereiro de 2020, 

delibera: 

a) Implementar um sistema mais eficaz, ágil e aberto de utilização das 

“Agostinhas”, que passe por um procedimento eletrónico em plataforma online 

com inscrição acessível, em articulação com uma aplicação no telemóvel que 

permita leitura de código junto do parqueamento, possibilitando a sua 

utilização imediata, em complemento ao atual sistema de cartão físico.  

 

b) Anular a limitação horária, permitindo o seu uso, durante qualquer hora do dia 

ou noite. 

 

O Deputado Municipal do Bloco de Esquerda 

João Rodrigues 


